



De publicación inmediata: 10/01/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA UN PLAN PARA QUE EL CUIDADO INFANTIL SEA MÁS ECONÓMICO, ACCESIBLE Y JUSTO EN NUEVA YORK

Las nuevas iniciativas agilizarán el proceso de solicitud de cuidado infantil, ampliarán el acceso a este y apoyarán la infraestructura dedicada al cuidado infantil de Nueva York

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy un plan radical para hacer que el sistema de cuidado infantil de Nueva York sea más justo, asequible y accesible, como parte de la Situación del Estado de 2023. Las propuestas incluyen planes para agilizar y centralizar el proceso de solicitud de cuidado de niños, ampliar el acceso al sistema y brindarles asistencia a las familias, los trabajadores y las empresas a fin de apoyar la infraestructura de cuidado infantil en Nueva York.

"Como alguien que tuvo que poner su carrera en pausa debido a la falta de opciones asequibles de cuidado infantil, entiendo cuán importante es esta ayuda para las familias", **dijo la gobernadora Hochul.** "Aunque hemos hecho importantes inversiones para impulsar el financiamiento del cuidado infantil, hay todavía muchas familias que no pueden acceder a estos recursos. Por eso, estamos tomando medidas cruciales para mejorar el proceso de búsqueda de cuidado infantil, ampliar la elegibilidad a los programas y apoyar a la fuerza laboral dedicada al cuidado de niños".

Por mucho tiempo, los programas de cuidado infantil han funcionado con márgenes ajustadísimos, sin poder aumentar el costo de la matrícula a fin de poder cubrir los enormes costos que supone el suministro de un cuidado de calidad, incluidos salarios dignos para el personal que cría y educa a nuestros niños más pequeños. En el pico de la pandemia, con el cierre de las aulas y la cancelación de programas completos, muchas familias tuvieron dificultades para hacer arreglos alternativos para el cuidado de sus niños, lo que puso en riesgo su trabajo y su estabilidad económica. Como consecuencia, una cantidad desproporcionada de mujeres tuvo que dejar de trabajar, a la vez que muchas familias que no tenían la opción de no trabajar se vieron obligadas a depender de un sistema frágil y fragmentado.

El año pasado, la gobernadora Hochul anunció una [inversión histórica de \\$7,000 millones por parte del estado](#) en cuidado infantil. Sin embargo, el uso de los servicios de cuidado infantil sigue siendo bajo y la gobernadora continúa comprometida

a ayudar a las familias a acceder a los recursos disponibles. Por eso, la propuesta de la gobernadora Hochul se enfocará en tres objetivos principales para reformar el sistema de cuidado infantil de Nueva York: facilitarles a las familias el acceso a la asistencia financiera para la que reúnen los requisitos; proporcionar apoyo a la fuerza laboral de cuidado infantil; y promover nuevas formas de participación de la comunidad empresarial para aumentar la oferta y reducir los costos para más familias.

La comisionada interina de la Oficina de Servicios para Niños y Familias del estado de Nueva York (OCFS, por sus siglas en inglés), Suzanne Miles-Gustave, expresó: "Felicitó a la gobernadora Hochul por reconocer la urgencia y la importancia de transformar el sistema de cuidado infantil de Nueva York. Este conjunto integral y revolucionario de iniciativas facilitará el mayor acceso al cuidado de niños para las madres y los padres trabajadores de nuestro estado, aumentará los salarios de nuestro personal merecedor dedicado al cuidado de niños, compuesto por personas que dan muchísimo de sí mismas y que suelen tener dificultad para cobrar un salario digno, y garantizará la estabilidad de los programas de cuidado infantil ante el crecimiento continuo de la demanda de este servicio. Habiendo oído a las familias de nuestro estado, especialmente a las mujeres, quienes se ven afectadas por las limitaciones del cuidado infantil con mayor frecuencia, y habiendo oído también a nuestros proveedores, les expresamos de manera rotunda que no están solos. A la OCFS le enorgullece ser parte de esta medida audaz para que el cuidado infantil seguro y de calidad sea más equitativo, asequible y sostenible".

Agilización y centralización del proceso de solicitud de cuidado infantil

La gobernadora Hochul ha propuesto una solución electrónica en todo el estado que permite que las familias determinen si son elegibles antes de solicitar la asistencia de cuidado de niños, lo que elimina la imposición de cualquier proceso redundante y requisitos innecesarios de declaración a las familias. Al agilizar y centralizar el proceso de solicitud de asistencia de cuidado de niños, simplificar el proceso de presentación de documentos y crear una opción de solicitud en línea para todos los condados, la gobernadora Hochul busca aumentar drásticamente la cantidad de solicitudes que se completan correctamente.

Ampliación del acceso al sistema de cuidado infantil

La gobernadora Hochul presentó un plan para ampliar la elegibilidad para la asistencia de cuidado de niños al aumentar el límite de ingresos al máximo permitido por las leyes federales, el cual es del 85% del ingreso promedio de Nueva York o alrededor de \$93,200 al año para una familia de cuatro personas. Como consecuencia, se estima que las familias de alrededor de 113,000 niños más pasarán a reunir los requisitos para recibir asistencia por primera vez, lo cual ayudará a más familias a reducir los costos que deben pagar de su propio bolsillo.

Además, la gobernadora propuso eliminar el requisito redundante de exigir que las familias que participan en programas como el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria, el Programa de Subsidio de Energía para el Hogar (SNAP y HEAP, respectivamente, por sus siglas en inglés), Medicaid y el Programa de Nutrición

Suplementaria Especial para Mujeres, Bebés y Niños (WIC, por sus siglas en inglés) demuestren que su nivel de ingresos las hace elegibles para el Programa de Asistencia de Cuidado de Niños (CCAP, por sus siglas en inglés). Como resultado de estos cambios, se estima que alrededor de 83,400 niños cuyas familias ya son elegibles tendrán un acceso más fácil al Programa de Asistencia de Cuidado de Niños.

La gobernadora Hochul también estandarizará los requisitos clave de elegibilidad entre los distritos locales al garantizar que las familias más vulnerables, es decir, aquellas que viven en situación de calle o que tienen un niño en un hogar de acogida o bajo el cuidado de un pariente, reciban asistencia de cuidado de niños siempre y cuando haya fondos disponibles. Además, la gobernadora estandarizará las políticas del estado relativas a las ausencias. Actualmente, las políticas de los distritos sobre los pagos por ausencias varían ampliamente. Son 11 los distritos que proporcionan reembolso por hasta 80 días antes de que la familia tenga la responsabilidad de pagar de su propio bolsillo, pero hay más de 20 distritos que solo cubren 24 ausencias. El estado hará que sea obligatorio cubrir 80 ausencias para que todos los condados sigan la misma política.

El estado también impondrá a los copagos de las familias un límite del 1% del ingreso familiar por sobre el nivel de la pobreza, algo que ya hacen aproximadamente la mitad de los distritos y que reemplaza el límite del 10% que actualmente es la norma a nivel estatal. El estado estima que el 10% de las familias tendrá una reducción en sus copagos como resultado de este cambio a la norma, lo cual hará que sea más fácil para esas familias participar en el programa.

Asimismo, la gobernadora Hochul ordenó que Renovación Comunitaria y de Viviendas del estado de Nueva York (HCR, por sus siglas en inglés) incentive la inclusión de espacios dedicados al cuidado de niños en los desarrollos de viviendas. El cuidado infantil asequible es esencial tanto para los niños como para los padres, ya que estimula el desarrollo en la niñez y permite que los padres trabajen. Los centros de cuidado infantil en todo el estado tienen dificultades para costear los altos precios de la renta y para competir por un lugar en un mercado que está limitado por normas de seguridad estrictas pero importantes. El estado complementará la inversión inaudita de \$100 millones para ampliar la capacidad de los programas en zonas que son desiertos de cuidado infantil y tomará más medidas para garantizar que los establecimientos de cuidado infantil estén integrados en el tejido social de nuestras comunidades. Al otorgar su crédito fiscal para viviendas de bajos ingresos, HCR dará prioridad explícitamente a aquellas solicitudes que incorporen espacios para el cuidado de niños en las instalaciones.

Programa de Subvenciones para la Retención de la Fuerza Laboral

La gobernadora Hochul usará los fondos federales no gastados para crear un nuevo Programa de Subvenciones para la Retención de la Fuerza Laboral (Workforce Retention Grant Program) a fin de realizar pagos a proveedores de servicios de cuidado infantil que forman parte de 17,000 programas en todo el estado. Las subvenciones también se usarán para cubrir la asistencia con el pago de impuestos de

nómina y para apoyar estrategias de reclutamiento de personal, incluidos bonos de contratación para los nuevos empleados y otros gastos relacionados con la contratación de nuevo personal. Este es un paso esencial y oportuno para estabilizar el sector de cuidado infantil mientras el estado y el Grupo de Trabajo para la Disponibilidad de Cuidado Infantil siguen llevando a cabo la importante tarea de evaluar marcos alternativos de compensación de la fuerza laboral.

Programa piloto de Cuidado Infantil Financiado por el Empleador del estado de Nueva York

A fin de abordar de mejor manera el asunto de la asequibilidad para las familias que no son elegibles para recibir CCAP y sumar nuevos recursos de los empleadores, la gobernadora Hochul establecerá el programa piloto de Cuidado Infantil Financiado por el Empleador del estado de Nueva York (ESCC, por sus siglas en inglés) con el objetivo de facilitar la división del pago de los costos de cuidado para los empleadores elegibles entre el estado, los empleadores y los empleados. En el programa piloto de ESCC, los empleadores cubrirán un tercio del costo del cuidado para las familias con un ingreso de entre el 85% y el 100% del ingreso promedio y el estado aportará una suma equivalente, con lo cual se reducirán los gastos que estas familias deben pagar de su propio bolsillo y se generarán millones de dólares más en concepto de apoyo financiero para el cuidado infantil.

Adopción del crédito para el impuesto a las ganancias de las empresas en beneficio del cuidado de niños en todo el estado

Debido a las limitaciones de los gastos elegibles y a otras restricciones en su diseño, los créditos preexistentes federal y estatal para el cuidado infantil proporcionado por los empleadores no han sido ampliamente utilizados por los empleadores. La gobernadora Hochul propuso un crédito para el impuesto a las ganancias de las empresas más flexible y de dos años en todo el estado para aquellas empresas que creen oportunidades de cuidado infantil para sus empleados o amplíen el acceso a estas.

La propuesta está en consonancia con un crédito similar de la ciudad de Nueva York para el impuesto a las ganancias de las empresas, lo cual permitirá que se evalúen al mismo tiempo los resultados de estas medidas a nivel municipal y estatal.

Creación de un nuevo programa de Orientación para Empresas

La gobernadora Hochul creará un programa de Orientación para Empresas (Business Navigator) en cada una de las 10 regiones del Consejo Regional de Desarrollo Económico a fin de ayudar a las empresas interesadas a identificar opciones para apoyar las necesidades de cuidado infantil de sus empleados y también desarrollará una guía estatal sobre el cuidado de niños proporcionado por los empleadores, con lo cual seguirá otra de las recomendaciones del grupo de trabajo del estado.

Los objetivos de cuidado infantil de la gobernadora Hochul

Las propuestas presentadas por la gobernadora Hochul en el discurso de la Situación del Estado complementan su larga trayectoria de iniciativas para que el cuidado infantil sea más justo, accesible y asequible en el estado de Nueva York. Cuando era

vicegobernadora, la gobernadora Hochul codirigió el Grupo de Trabajo para la Disponibilidad de Cuidado Infantil del estado, que se centraba en el desarrollo de soluciones innovadoras para mejorar el acceso al cuidado infantil asequible y de calidad en Nueva York. Y en su rol de gobernadora, trabajó con la Legislatura para reformar el sistema de cuidado infantil y hacer inversiones históricas y excepcionales, entre las que se incluyen el compromiso de \$7,000 millones en cuatro años para mejorar el programa de asistencia de cuidado de niños; la ampliación de la elegibilidad según los ingresos para recibir la asistencia de cuidado de niños a fin de cubrir a más de la mitad de los niños pequeños de Nueva York; el aumento de las tasas de reembolso del estado a los proveedores para aumentar la cantidad de programas entre los cuales pueden elegir las familias; la inversión de \$50 millones para crear un programa de capital para el cuidado infantil; la inversión de \$343 millones para estabilizar programas que están en riesgo de ser cancelados y para apoyar a la fuerza laboral dedicada al cuidado infantil; y la inversión de \$15.6 millones para llevar el cuidado infantil a todos los campus de la Universidad Estatal de Nueva York y la Universidad de la Ciudad de Nueva York (SUNY y CUNY, respectivamente, por sus siglas en inglés).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418